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内容提要 

1.资质已经批下来了，可以做了。 

2.做的多啊，做了好多啊！ 

3.每天都在做。 

4.曹主任做。 

录音内容 

调查：广东省中医院吧？ 

医生：对，对，对。 

调查：那个，曹主任在吗？ 

医生：啊曹主任现在不在吧。 

调查：哦，不在哈！那个我以前去过，我以前的一个大夫啊，我以前给他连系过，

但资质还没有省批下来，现在已经审批下来可以做肾移植了啊？ 

医生：啊对，对，对，可以做了。 

调查：哦，可以做了。我有个病人想送过来做肾移植，就是说去了以后，大概咱们

等多少时间能做上啊？ 

医生：啊，这不知道唉，要等配型啊！ 

调查：哦，那现在做，咱们今天开始做的话，现在做的多吗？今天做了有多少啊？ 

医生：做的多啊，做了好多啊，尽量做的呀，做了多少这个数字多少我说不出来

呀！ 

调查：啊那每天都在做是吧？ 

医生：对，对，对，对。 

调查：那是曹主任亲自做吗？ 

医生：对，曹主任做。 

调查：噢，你说现在做的还是比较多的哈？ 

医生：对，对，对，对。 

调查：是不是咱们供体还是比较充裕的，还是可以满足的是吧？ 

医生：这个我真不知道，我答不了你，嘿、嘿、嘿、嘿。 



调查：哦，那不好说啊？那行吧，那我 

医生：你找个时间再打过来好吧？ 

调查：哎，好嘞，好啦，好啦，谢谢你啊！ 


